

## RENFORT DANS L'ÉQUIPE D'ENCADREMENT

Le groupement AGRA continue à se structurer et à préparer son avenir !



En cohérence avec ses ambitions et sa volonté de croissance, le groupement a renforcé son service achat avec l'arrivée d'un nouveau cadre.

Le nombre de références et de fournisseurs étant en constante progression, le groupement a souhaité anticiper les problématiques d'organisation interne, en embauchant Monsieur Alain Arzac, bénéficiant d'une expérience de 20 ans dans la pièce auto chez Auto Sud Marché à Genas.

Alain a évolué au sein des différents services achats, avec de nombreuses missions, toutes différentes et enrichissantes.

Fort de cette expérience Alain Arzac a rejoint le groupement AGRA, pour seconder le Directeur Général, André Brutinel, au sein du service achats.

Ses missions vont s'articuler autour de la mise à jour des tarifs, la création des nouvelles gammes et la réalisation et l'analyse des statistiques des achats et des ventes afin d'optimiser le stock de la plateforme.

Le groupement a franchi un nouveau cap avec cette nouvelle organisation, avec pour objectif de continuer à développer la satisfaction

de tous ses adhérents par un fort taux de disponibilité et une gamme garantissant un taux de couverture du parc roulant optimisé.

*Si vous souhaitez préciser, compléter ou modifier le communiqué de presse, vous pouvez nous contacter, afin que nous puissions répondre à toutes vos questions et vous aider au mieux dans la rédaction de votre article.*

